

VS - Sitzung		Anwesend	Mitschrift
<b>Datum</b>	<b>21.08.2017</b>	Jürgen Hohlwegler, Ralf Christofzik, Jochen Gensky, Hartmut Burghardt	Jochen Gensky 22.08.2017
<b>Thema</b>	<b>Aktion</b>		<b>Zuständig / Status</b>
<b>Haus / Verwaltung</b>			
<b>Schliessanlage</b>	<p>Martin beabsichtigt einen zeitnahen Termin mit der Versicherung im Zusammenhang mit der Installation des elektronischen Schließsystems. Ebenso sollen zügig die Details bezüglich des Angebots für das System geklärt werden.</p> <p>29.05.: Laut Versicherer sind für die Ausgangstüren Panikschlösser erforderlich. Preise werden eingeholt. Die Klärung der Angebotsdetails erfolgt bis Ende Juni.</p> <p>03.07.: Das erweiterte Angebot liegt vor. Der Umfang und das weitere Vorgehen werden geprüft.</p> <p>21.08: Die Beauftragung ist erfolgt. Die Listen für die Armbänder hängen aus.</p>		<p><b>Martin</b></p> <p><b>Martin + Ralf</b></p>
<b>Einführung Schliesssystem</b>	<p>Vor Installation der Technik im Bootshaus werden die Chips und optionalen Armbänder an die aktiven Mitglieder verteilt. Passive Mitglieder werden auf individuellen Wunsch berücksichtigt. Es erfolgt eine Registrierung</p> <p>Spätestens bei der Aushändigung wird den Mitgliedern die Handhabung erläutert, sowie über die Regelungen zur Benutzung der Chips aufgeklärt.</p> <p>Die Chips sind bis zu einer bestimmten Frist abzuholen. Nach Ablauf der Frist wird eine Bearbeitungsgebühr für den Vorgang erhoben.</p> <p><b>Das weitere Vorgehen wird am 11.09. gemeinsam abgestimmt.</b></p>		<b>Vorstand</b>
<b>Betonrampe Bootssteg</b>	<p>Die Betonoberfläche ist <del>zu</del> sanierungsbedürftig. Etwaige erforderliche Maßnahmen werden geprüft und Angebote eingeholt.</p> <p>03.07.: Martin Frei hat das Bauteil mit einer Fachfirma begutachtet. Ein Angebot für die Sanierung wird eingeholt.</p> <p>21.08.: Das Angebot Fa. Sengel liegt vor und wird geprüft.</p> <p><b>&gt; Besprechung 11.09.</b></p>		<b>Martin , läuft</b>
<b>Balkongeländer</b>	<p>Die schadhafte Platten an den Balkongeländern werden im Winter ausgetauscht. Die Farbgebung wird mit Jochen Pooth abgestimmt.</p>		<b>Martin. Ralf</b>
<b>Dach</b>	<p>Neue Dachplatten wurden geliefert. Ralf wird die Reparaturen zeitnah durchführen.</p>		<b>Ralf</b>
<b>Bäume vor Grundstück</b>	<p>Die Stadt wird noch einmal darauf hingewiesen, dass die großen Bäume vor dem Bootshaus unbedingt geschnitten werden müssen. Es sind beim letzten Sturm erneut große Äste herabgestürzt.</p>		<b>Martin</b>

<b>Bootslager Breitenporthalle</b>	Die Bootslager lassen sich nur noch schwer ausziehen. Reparaturmöglichkeiten bzw. Neuanschaffung wird geprüft bis Ende Juli.  03.07.: Nach Auskunft von Schlosser Rainer ist eine Reparatur ausreichend und kostengünstiger.	<b>Martin</b>
<b>Sanierungskonzept</b>	Für die Vorbereitung der Vorstellung und Diskussion der unterschiedlichen Sanierungskonzepte wird eine Projektgruppe gebildet, die die noch fehlende Informationen zusammenträgt und den Termin vorbereitet.	<b>Martin, ab Spätsommer</b>
<b>Kraftraum</b>	Der Fensterflügel oben links in der Glasfassade ist schwergängig und kaum zu schliessen. Es soll als Abhilfe ein Fliegengitter eingebaut werden, um Insekten aus dem Raum fernzuhalten.	<b>Martin</b>
<b>Fundsachen</b>	Für Fundsachen soll eine Kiste aufgestellt werden. Fundstücke werden mit Datum versehen. Nach Ablauf einer noch zu benennenden Frist werden die Stücke entsorgt oder zur Verfügung gestellt. Der Standort der Kiste wird noch festgelegt.	<b>Martin</b>
<b>Wirtschaftsausschuss</b>	Der Wirtschaftsausschuss hat eine neue Thekenordnung entwickelt. Diese wird geprüft.	<b>Solveig</b>
	Solveig regt ein Tablet für den Thekendienst an, um ....	
<b>Mettnau-Kur</b>	Mitte September findet das jährliche Gespräch mit der Mettnau-Kur statt.	<b>Martin, Jürgen, Ralf, Jochen</b>
<b>Lounge / Chill-Area</b>	Klaus Graf-Oswald hat Kissen für die Chill-Area gespendet.	
<b>Rasenflächen</b>	Der vorhandene Rasenmäher ist u.U. zu ersetzen. Alternativen werden geprüft.	<b>Martin, Ralf, Jürgen</b>
<b>Gebäudereinigung</b>	Es haben Mitglieder Bereitschaft signalisiert, Teile der regelmäßigen Reinigungsarbeiten zu übernehmen. Der Einsatz wird zeitnah organisiert.	<b>Martin</b>
<b>Kraftraum</b>	Die Trainingszeiten des Kraftraums werden geprüft. Training soll morgens z.B. ab 8:00h möglich sein. Dies wäre dann auch von Übernachtungsgästen zu beachten.	<b>Vorstand</b>
<b>Hausmeister</b>	Jochen Schoppe steht aus gesundheitlichen Gründen für die kommenden Wochen nicht zur Verfügung.	
<b>Sport</b>		
<b>Allgemein</b>	Ralf hat von den vergangenen Wanderfahrten und den Landesmeisterschaften berichtet, bei denen 5 Titel errungen wurden.	
<b>Rennrudern</b>	Patrick wird auch nach Aufnahme seines Sportstudiums weiter Jugendtrainer bleiben. Diese Regelung gilt für ein Jahr. Dabei wird er künftig neben Rainer Röhlicke durch Felix Leiß, Hannes Wilke und Lisa Nolte (RAG Gaienhofen) unterstützt.  21.08: Vivienne Winterstein unterbricht Ihre Trainertätigkeit zwecks Auslandsstudium. Viola wird weiterhin als Trainerin aktiv sein.	
<b>Bootsausrüstung</b>	Die Skulls der Reichenau sind verschlissen. Es wird geprüft, ob ein vorhandener Satz für das Boot benutzt werden kann.	<b>Ralf</b>
<b>Boote</b>	Der bisher geleaste Rennvierer wird gekauft.	<b>Ralf, Jürgen, Patrick</b>
<b>Gastruderer</b>	Die Regelungen für Gastruderer und wer Sitzgeld zu entrichten hat, wird im	<b>Ralf, Jürgen</b>

	Sportressort noch abgestimmt.	
<b>Finanzen</b>		
<b>Kostenübersicht 2017</b>	Ermittlung der freien, nicht gebundenen Gelder	<b>Jürgen, nicht erledigt</b>
<b>Einnahmequellen</b>	Es werden derzeit zusätzliche Einnahmequellen geprüft. diese sind: - Ausschüttungen der Toto-Lotto-Gesellschaft (sehr aufwändig) - Zuwendungen der Volksbank - Beteiligung aus Bußgeldern (sog. "Bußgeldliste")  21.08: Der Punkt wird weiterverfolgt.	<b>Jürgen</b>
<b>Bootswerkstatt</b>	Peter Burkel ist wieder gesund und in der Werkstatt aktiv.	
<b>Neue Mitglieder</b>	Die Teilnehmer der Anfängerkurse werden derzeit in die Mitgliederkartei aufgenommen.  Die aktualisierte Liste wird bis Mitte Oktober verteilt.	<b>Hartmut</b>
<b>Mitgliedsaustritte</b>	Bisher haben 5 Mitglieder Ihren Austritt zum Jahresende erklärt. Darunter Christoph Stocker und Detlef Wigger.	
<b>Öffentlichkeit</b>		
<b>Foren und Vorträge</b>	Es ist geplant, in der Undine Abendforen zu veranstalten, bei denen einzelne Mitglieder über den Verein betreffende Themen referieren und diese anschliessend offen diskutiert werden können.  21.08: Ein Teil der geplanten Themen steht fest. Referenten werden angeschrieben und Termine abgestimmt.	<b>Jochen, ab Spätsommer</b>  <b>Jochen</b>
<b>Schriftleitung</b>	Auf Anregung von Solveig wird überlegt, <del>wieder</del> ein Beschlussbuch auf Grundlage des letzten vorhandenen Standes (2014?) wieder einzuführen. Darin sollen jene Regelungen niedergeschrieben werden, die die Satzung ergänzen.	<b>Jürgen, offen</b>
<b>Homepage</b>	Es wird geprüft, ob für Verantwortliche der Undine ein passwortgeschützter Bereich eingerichtet werden kann, um u.a. Bootsreservierungen, Verwaltung des Fahrtenbuchs, etc. online durchführen zu können.	<b>Jochen, Jürgen, Dieter Luthé, läuft</b>
<b>PR</b>	Susanne Hauk hat eine Anfrage vom swr4 für einen kurzen Radiobericht zum Thema "Frauenrudern" erhalten. Ein Termin wird abgestimmt.  21.08. Die Redakteurin war beim Schnupperrudern zu Gast, Der Bericht wird demnächst gesendet. Ein genauer Termin steht noch nicht fest.	<b>Susanne</b>
<b>Jahresrückblick</b>	Die Clubzeitung soll Anfang Dezember erscheinen. Der Zeitplan sowie der Inhalt wurden in Grundzügen vorgestellt.	<b>Jochen</b>
<b>Zeitungsberichte Rennrudern</b>	Rückblickend war die Veröffentlichung von Berichten im Südkurier erfolgreich. Soweit bei Regatten Siege errungen wurden, wurde hierzu ein Bericht an die Zeitung gesendet. In 3 von 4 Fällen wurden diese Berichte vom Südkurier auch veröffentlicht.	
	Es wird eruiert, ob das Singener Wochenblatt ebenfalls Interesse hat, Regattaberichte der Undine zu veröffentlichen.	<b>Jochen</b>

<b>Allgemein</b>		
<b>Termine</b>		
<b>Vorstandssitzung</b>	Nächste VS am 25. September 2017 (Letzte VS 2017 geplant für den 18.11.2017)	

Jochen Gensky 22.08/ 25.08.2017